

Nota de prensa

Common MS pone en marcha el Hospital Virtual, un nuevo entorno seguro y de calidad para mejorar la atención a los pacientes, independientemente del lugar en el que se encuentren

- El objetivo de Common MS con este proyecto es ofrecer, a los pacientes situados en zonas de difícil acceso, o con dificultades para desplazarse, una atención sanitaria especializada y de calidad
- La iniciativa de Hospital virtual de Common MS, que cuenta con la colaboración de Inno&brain que aporta la figura del gestor del caso clínico, dispone ya de un portfolío inicial de más de 10 especialidades

Madrid, 2 de junio de 2021. – [COMMON MS](#), empresa especializada en soluciones de transformación del sector sanitario, ha puesto en marcha una iniciativa denominada **Hospital Virtual**, un proyecto cuyo objetivo estratégico es ofrecer un servicio de calidad asistencial privada, para ayudar a hospitales a facilitar a los pacientes la prestación de servicios asistenciales, independientemente del lugar donde se encuentre, por ejemplo en zonas donde es difícil el acceso a servicios médicos de calidad y especializados, como en lo que ya se conoce como la España vaciada, zonas geográficas de nuestro país donde existe un gran porcentaje de personas de mayor edad y con dificultades para desplazarse a los centros sanitarios, que supone una inequidad asistencial para gran parte del territorio nacional.

Hospital Virtual es un servicio “vivo” que evolucionará en función de las necesidades y requerimientos del paciente, entre las que destacaría la reducción de los desplazamientos a los centros sanitarios, evitando el contacto entre los pacientes en estos momentos de emergencia sanitaria y contar con todo tipo de servicios especializados independientemente de su ubicación.

Además el **Hospital Virtual** proporciona a las entidades sanitarias un servicio adicional al que ya se proporciona en los centros, así como la posibilidad de descongestionar las consultas ambulatorias.

Transformación digital

El **Hospital Virtual** no solo es un ejemplo de la transformación digital del sector sanitario y supone una alternativa a las consultas ambulatorias tradicionales, a la hospitalización domiciliaria, sino que en el aspecto exclusivamente sanitario, sirve de apoyo al paciente a través de un servicio de calidad proporcionado por profesionales de la medicina de renombre y respaldados por Centros Clínicos, situados en cualquier parte del mundo, para poder dar continuidad a las valoraciones realizadas en el **Hospital Virtual**. Todo ello como respuesta a la demanda actual de servicios on line y servicios in situ.

La iniciativa de **Hospital Virtual**, que ya está en funcionamiento en colaboración con **Inno&brain**, dispone ya del soporte de centros asistenciales para aquellos casos en los que el especialista derive al paciente para realizar una intervención o asistencia complementaria y una lista de más de 10 especialidades, entre las que cabría destacar: neurología, hematología, cirugía maxilofacial, traumatología, endocrinología, geriatría, medicina general, cirugía general, psicología, entre otras.

Dentro del **Hospital Virtual** se incluyen una serie de prestaciones como el **Portal del Paciente**, desde donde los pacientes pueden gestionar sus citas, la **Historia Clínica Electrónica**, solución en la nube que facilita la interacción entre el paciente y el facultativo, y donde ambos podrán acceder a un archivo digital con toda la historia médica del paciente, y por último, la posibilidad de realizar consultas a través de videollamadas.

Al cubrir todas las áreas, desde el paciente hasta el médico especialista, pasando por el médico general, cualquier paciente tiene acceso a profesionales del más alto nivel, para poder dar continuidad al tratamiento o contrastar un diagnóstico recibido. Además, el **Hospital Virtual** tiene la capacidad de proporcionar la integración, interoperabilidad a todos los niveles: paciente, facultativo, entidad, soluciones departamentales.

Para **Esteban Gebhard, Socio-Consultor de COMMON MS**, *“El Hospital Virtual se basa en dos elementos fundamentales que lo diferencian de cualquier otra solución existente en este momento en el mercado: una plataforma tecnológica, accesible por los especialistas de la medicina y por los pacientes desde cualquier sitio y en cualquier momento, y de la incorporación de la figura del gestor del caso clínico, que orquesta la interacción virtual entre el especialista y el paciente”*.

Acerca de COMMON MS

COMMON MS es una empresa internacional de servicios de transformación que ayuda a sus clientes, como proveedores de servicios de salud, a ofrecer el mayor valor a sus pacientes a través de el uso de las tecnologías para mejorar la calidad de los servicios, incrementar la eficiencia de procesos, y al fin y al cabo, poner al paciente en el centro de toda la actividad. En Common MS empleamos tecnologías de última generación para ofrecer soluciones innovadoras, flexibles e integradas a nuestros clientes en todo el mundo.

Más información en: www.commonms.com



Kor Business

Begoña Barreda

begona.barreda@korbusiness.es

Tel: 91 630 14 85

Mov: 609 98 12 55

Beatriz Sánchez

Beatriz.sanchez@korbusiness.es

Mov: 639 75 57 54